

RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Communiqué de presse

Sur le départ, les nominations...

Après des mois d'inaction, nous nous félicitons du départ de Sylvie Pierre-Brossolette, ex-présidente du Haut Conseil à l'Égalité entre les femmes et les hommes (HCE). Nous ne pouvons que nous féliciter de cette décision qui était nécessaire (voir l'article de Médiapart du 4 mai 2024 « Sexisme, racisme et homophobie : le Haut Conseil à l'égalité vit le contraire de ce qu'il prône »). Nous assurons, une fois de plus, notre soutien au personnel du HCE.

Cependant, nous apprenons, par un arrêté publié au Journal officiel ce mercredi 17 juillet, qu'elle est remplacée par Bérangère Couillard, ancienne ministre déléguée chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes du gouvernement Borne. Le gouvernement, en préparant ses valises, continue à ignorer le résultat des urnes et recase une ancienne ministre, qui plus est battue lors des élections législatives dans la 7^{ème} circonscription de Gironde. Les gouvernements macronistes ne se sont pas illustrés comme ceux portant des changements permettant de gagner l'égalité entre les femmes et les hommes. Le résultat des urnes montre la volonté d'une rupture avec ces politiques antisociales.

Les revendications des organisations syndicales n'ont pas été entendues et notamment en ce qui concerne la transparence salariale, la revalorisation des métiers à prédominance féminine, les actions et budgets pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles...

Nous restons donc sur la réserve et attendons que le HCE, instance d'importance permettant une analyse commune de tous les acteur-es impliqué-es, reste à la hauteur des enjeux en matière d'égalité entre les femmes et les hommes.

Nous avons besoin d'une rupture avec la politique de ce gouvernement et c'est encore ce que nous revendiquerons lors du rassemblement commun de pression populaire et citoyenne, demain, 18 juillet 2024, partout en France.

Montreuil, le 17 juillet 2024